



L'honorable James S. Edwards est un ancien radiodiffuseur, chef d'entreprise et membre du Parlement et membre du Conseil privé de la Reine pour le Canada et est reconnu comme étant un ardent défenseur de l'enseignement postsecondaire. Il se veut un véritable champion d'un Canada uni, bilingue et multiculturel.

Né à Edmonton, M. Edwards a grandi dans le quartier Grandin, qui était reconnu à l'époque comme le cœur d'une communauté francophone vivante. D'ailleurs, ses quatre enfants et deux de ses 7 petits-enfants ont étudié à l'école Grandin.

M. Edwards a travaillé pendant 29 ans dans le domaine de la radiodiffusion canadienne et a créé, en 1964, la première station de radio FM d'Edmonton. Élu député en 1984, il a présidé plusieurs comités importants de la Chambre des communes, notamment le Comité permanent des langues officielles, et a directement contribué à la révision des politiques culturelles du Canada ainsi qu'à l'établissement de nouvelles lois sur la radiodiffusion et le droit d'auteur. En 1993, il a été nommé président du Conseil du Trésor.

Après quelques années passées en Inde afin de développer des partenariats dans les secteurs financiers et de l'assurance-vie, M. Edwards a servi, de 1998 à 2002 comme président-directeur général d'*Economic Development Edmonton*.

De 2002 à 2006, il a présidé le bureau des gouverneurs de l'University of Alberta, et a siégé au conseil stratégique du Mazankowski Alberta Heart Institute et le conseil d'administration de ZCL Composites Inc. M. Edwards a également été administrateur de l'Alberta Ingenuity Fund for Science and Engineering. Il a pris sa retraite en 2014, après avoir agi comme président du bureau du Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada

Il détient un baccalauréat ès arts en histoire et un doctorat honorifique en droit de l'Université de l'Alberta. En 2005, l'ACFA lui décerne le prix « Ami de la Francophonie », et il reçoit aussi la médaille du centenaire de l'Alberta ainsi que la médaille du jubilé de la reine Élisabeth II.

Aux yeux de nombreux leaders franco-albertains, M. Jim Edwards a toujours été vu comme une personne d'influence et une personne ressource qui pouvait avancer les intérêts de Saint-Jean si nécessaire.